



松小だより

3月号

高松市立松島小学校

「たくさんの思い出と共に」

高松第一学園（愛称）の全面開校が間近となりました。工事については、体育館棟は内部の最終仕上げ、外構関係は整備に取りかかっています。工事は予定通り進んでいると聞いています。松島小学校の閉校まで、残念ながら本当にあと1ヶ月となってしまいました。この1ヶ月間、6年生を送る会、卒業式、閉校式、終業式等のたくさんの行事を予定しています。一つ一つの行事を児童の成長の場ととらえ、心に残る思い出となるよう進めていきます。

そして、4月には高松第一小学校としてのスタート。新しい学年、新しい友だち、新しい先生との新たな出会いがあります。これまでの自分をより良く伸ばし、一段と成長できるいい機会になると考えています。同じ建物の中で学校名が変わるということは、児童にとって気持ちの切り替えが難しいところもあるかもしれませんが、新しい学校の伝統や文化を創るスタートの年となります。松島小学校のこれまでのよき伝統を受け継ぎながら、新しい学校の文化を子どもたちと共に創って参りたいと存じます。ご協力よろしくお願いたします。

花のしおりコンサートin松島が実現しました

2月12日（金）希望がかなって、しおりさん（沖縄）が松島小学校にきてくださいました。人権教育担当者が人権集会で歌う曲でいい曲がないかと探していたところ、しおりさんの曲「スマイル」に出会いました。歌詞のひと言ひと言が心に響いてきて、聴いていて心が癒され、是非、子どもたちと一緒に歌いたいと考えました。歌の練習をしているなか、花のしおりコンサートキャンペーン（しおりさんが学校を訪れ、ミニコンサートで歌い、ひまわりの花の種を子どもたちにプレゼントする）があることを知り、閉校する松島小学校の全員に閉校記念のプレゼントができないかなと思い無理を承知で応募してみました。幸運なことに、「2月であれば、倉敷から移動してきて演奏してもいい」という思いがけない返事が届きました。子どもたちも大喜びし、毎朝の歌の練習に力が入りました。



当日、体育館でのコンサートには、保護者や地域の方々も来てくださり、盛り上がりました。人権集会で歌った「スマイル」は、はじめしおりさん一人で歌ってもらい、最後に全校生で歌いました。しおりさんは子どもたちの気持ちをまとめるのがうまく、体育館じゅうに歌声が響き渡りました。また、6年生に贈る歌「5文字の言葉」は、感謝の気持ちいっぱいの歌詞で卒業する6年生にとって素晴らしいプレゼントとなりました。

コンサートの締めくくりとして、ひまわりの種と本の葉（しおり）が入ったプレゼントを全員がいただきました。春になったら、各ご家庭で大きく成長することを楽しみにしています。当日の様子をお伝えしたいと考え、各学年のコンサート感想文を掲載します。

ほほをなみだでぬらさないでのとこが一番すきです。このきょくをきいておもったことは、えがおをこれからもたいせつにしようとおもいました。（1年）

すごくしおりさんがきてくださるのをたのしみにしていました。ミニライブもすごくたのしかったです。これからもせかいじゅうのみんなにこのうたをきいてもらいたいなとおもいました。（1年）

お母さんも見に来ていて、家にかえると「ほんとうにしおりさんの歌はすごかったよ。」

とっていました。あきらめそうになっても、ゆうきをもってあきらめないでがんばります。(2年)

一番好きな歌は「スマイル」です。ステキなことばがいっぱいあるからです。さいしょ「スマイル」をきいた時はかんどうしました。うれくなる歌です。(2年)



はじめはどんな人だろうとドキドキしていました。でも歌がすごく上手で感動しました。みんなでスマイルを歌っているときみんなの回りを歩いてくれたのでうれしかったです。とくに心にのこった曲は6年生のために歌ってくれた「5文字の言葉」です。ありがとうやおめでとうはとてもいい言葉だなあと思いました。(3年)



「なける歌」という番組でしおりさんがスマイルの曲を歌っているとき、とてもきれいな声でびっくりしました。今日きてくれたとき、また、びっくりしました。プレゼントでいただいた花のたね大切にそだてます。(3年)

しおりさんの歌を聴けば聴くほどどんどんファンになってきました。しおりさんの声はきれいだし、どの曲も感動する歌でした。歌の言葉がとてもよく心にひびいてきます。これからはしおりさんを手本に負けないようがんばります。(4年)

しおりさんの歌声を聴いて、やさしくて、心のこもった歌だと思いました。しおりさんの生の声は、とてもきれいで心にひびいてきました。そんな声が出るようになったらいいなと思いました。心にのこったすばらしいライブでした。(4年)

スマイルの「きみは一人じゃないんだよ」という歌詞が好きでした。いつも歌う時わたしにはたくさんの友だちがいる。一人じゃないんだって思いながら歌っていました。「スマイル」を歌っている人に会いたい、生の歌声が聴きたいと思っていました。今日聴けてとてもうれしく、また、勇気ももらいました。ありがとう (5年)



しおりさんの歌を聴いてとても気持ちがこもっていて感動しました。特に「スマイル」を聴くと落ち込んでいるときでも元気がすごく出ます。そして、「5文字の言葉」では、ありがとうやおめでとうの言葉が入っていてとてもステキでした。最後に全校生で「スマイル」といっしょに歌ったとき、しおりさんみたいに気持ちを込めて歌えて感激しました。(5年)

一番心に残ったのは「5文字の言葉」です。「ありがとう」や「おめでとう」の言葉を主に使っていてとてもいい歌でした。あっという間に3曲が終わってしまったけど、とても充実していて、どの曲も素晴らしく感激しました。しおりさんやコンサートを開いてくださった先生方に感謝します。(6年)

一番心に残った曲は「5文字の言葉」です。たった5文字なので、今までお世話になった友だちや親にはずかしがらず「ありがとう」と言ってみようと思いました。どの曲も感動して、心にひびいてくる感じが素晴らしかったです。つらいことや悲しいことがあったら、しおりさんの曲を思い出してがんばっていきたいと思います。(6年)

書面の都合上、感想文の一部を割愛しています。ご了承ください。